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２０２１年夏に管理棟、食堂棟（１期）が竣工しま
した。
食堂棟は、１階は外で食事ができるテラス席を設
けています。管理棟の２階は、講義棟完成までの
間、授業で使用する演習室・講義室、また自主学習
の場としてのラウンジとして使用されています。
現在、２期工事として地域交流棟を建設してお
り、今年、秋頃の完成予定です。
地域交流棟の1階には、ラーニングコモンやプレ
ゼンテーションルーム、演奏室等を設け、２階は
PBL教室、大学院生室として活用される予定で
す。
今後、講義棟、食堂棟２期も順次竣工予定です。

<完成予定年度>
■講義棟………………（令和 ６年度）
■食堂棟（２期）………（令和 ６年度以降）

２０２１年夏に管理棟、食堂棟（１期）が竣工

母校、大きく変身中！！母校、大きく変身中！！母校、大きく変身中！！母校、大きく変身中！！

「地域交流棟（旧本館）」現在建設進行中！

創立当時から
思い出多き校舎と学章 解体前/学章が変わっています

［食堂棟］
管理棟］

工事中①2021.10

工事中②2022.02

工事中③2022.04

（完成イメージです）

地域交
流棟

（旧本
館）

2022
年秋

竣工予
定

今年も私が取材・撮影
しました。
事務局 /高瀬

同窓会事務局は現在、学生会館2階にて業務をしておりますが、この

地域交流棟が完成次第そちらに入る予定です。

綺麗な校舎で仕事ができる事がとても楽しみの反面、慣れ親しんだ

学生会館を離れることも少し寂しいような…。（学生会館は1階に食

堂・2階に生協、学生が集れまるスペースがあったので、お昼頃は学

生の声で特に賑やかでした。）

大学内全ての工事が終わるのはまだ先ですが、来年度の会報では新

しい事務局内もお見せできたらなと思います。

体育館やグラウンド、図書館、研究棟などは既存のままです。

学生時代、色々な思い出がある方も多いのでは…（＾＾）

懐かしい正面玄関

第2弾
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おおとり35号に寄せて
会長挨拶

鵬友会会長　宮地　学　

　長崎県立大学佐世保校同窓会（鵬友会）会員の皆様におかれましては益 ご々清祥にて
ご活躍のこととお喜び申し上げます。鵬友会会報「おおとり」（Vol.35）発行に際しまして会員
の皆様に一言ご挨拶申し上げます。
　令和3年度の鵬友会活動につきましては、新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、鵬友会
の第一の目的であります会員相互間の親睦は低調な状況となり残念な一年間となりました
が、毎年恒例の佐世保就職セミナーにつきましては、大学の協力によりオンラインで開催し大
きな成果をあげることができました。オンラインでの面接官を担当された会員の皆様には心より
感謝申し上げます。
　また本年の7月には3年に一度の会員総会の開催を予定しています。
新型コロナウイルスが一段落し、本総会が予定どおりに開催され佐世保の地に全国の会員
が集えることを切に祈念しております。

　さて、２年以上にわたり世界で流行している新型コロナウイ
ルス感染症ですが、その影響で急速にテレワークやオンライン
会議が一般に普及し、否応なしにデジタル化を受け入れざる
を得なくなりました。
　これから私たちはＤＸやＡＩ・メタバースといったデジタル社
会の利便性を享受できる反面、それを享受できない人にも目
を向けていく必要があると思います。デジタル格差は新たな社
会問題として拡大していくことになるでしょう。
これからデジタル社会を担っていく若い人たちは是非そこのと
ころを十分理解して、人類のためになるデジタル社会を構築
して欲しいと願うばかりです。

　わたしがこの原稿を書いている令和4年2月には平和の祭
典であるオリンピックが開催されましたが、閉会後、ロシアがウ
クライナへ侵攻を開始しました。平和ついて改めて考えさせら
れています。
　鵬友会としましては、コロナ禍の中でも会員の皆様の交流
をより密にしていきたいと考えています。
ぜひ、皆様のご忌憚ないご意見や、近況等をＨＰにアップして
頂ければ幸いです。
　最後になりますが、会員各位におかれましては今後益々の
ご活躍とご健康を祈念申し上げ、私の挨拶とさせて頂きます。

親睦ゴルフ大会
［開催要項］ お申し込み方法

●鵬友会総会・懇親会、親睦
ゴルフ大会へのお申し込み
は、同封の返信用はがきに必
要事項をご記入の上、

6月27日（月）までに
投函下さい。

令和4年7月16日（土）開催!
学生時代にタイムスリップ！おおとりたちが一堂に集う「鵬友会総会」

※宿泊ご希望の方は、直接
　佐世保ワシントンホテルへ
　お申し込み下さい。
　☎0956-32-8011

※会報発送後、コロナの感染状況等によっては中止になる場合があります。鵬友会ホームページで情報を公開していますのでご覧ください。

◆令和4年7月17日（日）
★コース

　佐世保平戸カントリークラブ
　　佐世保市江迎町奥川内220-6
　　☎0956-66-8221

★スタート/9時1分
    ※8:30分現地集合
★参加費/2,000円
    ※プレー費は各自お支払い下さい
★定員/20名
    ※定員になり次第締切ります。

［
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鵬友会総会・懇親会
［開催要項］

◆令和4年7月16日（土）
　  16:30  受付開始
　  17:00  総会
　  18：00  懇親会
★会場/佐世保ワシントンホテル
　　佐世保市潮見町12-7　☎0956-32-8011
★懇親会費/5,000円
 ※女性及び平成26年3月以降の
     卒業生は2,000円

総会・懇親会会場でのスナップ写真はHPで紹介致しますのでご了承ください



　令和3年度佐世保校就職セミナーでは、鵬友会の皆さまには多大なご
尽力を賜り、深くお礼申し上げます。
度重なる新型コロナウイルスの感染拡大の影響により昨年度は中止、今
年度は感染防止対策の観点から、オンラインという初めての試みで開催
いたしました。オンラインの手段としてzoomというWeb会議サービスを
活用し、集団面接、グループディスカッションの2点に特化して1日間で実
施しました。このため、セミナーの事前準備として、開催日前にも面接官
の皆さまには事前説明会にもご参加いただきました。
　また、この説明会では、鵬友会関東支部の関和様に、オンライン面接官
としての注意点、画面・音声の操作、カメラへの移り方や視線など、対面の

時とは異なる注意点を、細やかにご指導いただきました。この場を借り
て、ご協力いただいた皆さまに心より感謝申し上げます。
　当日大きなトラブルもなく開催できたことは、鵬友会の皆さま、4年生
の皆さんのきめ細かい連携と、事前のご準備のおかげだと強く感じてお
ります。また、参加した3年生のアンケート結果からも満足度が約98％と
いう結果もでており、非常に安堵しております。
　今後来年度に向けて3年生たちの就職活動状況を支援の中見守りつ
つ、次回開催に向けても更なる改善を検討し、より満足感が得られるセミ
ナー開催に向けて準備を行いたいと思いますので、今後とも変わらぬご
支援を賜りますようどうぞお願い申し上げます。

長崎県立大学 就職課長　前田　士様

初のオンライン就職セミナーの主催者側、参加の学生より思いの言葉と感謝の気持ちが送られてきました。
鵬友会はこれからも「若いおおとりたち」の応援を続けてまいりたいと考えております。

2年間に亘る空前絶後のコロナ禍において、一昨年は中止となりました「就職セミナー」が学生たちの未来を考慮し、昨年
11月13日（土）、試行錯誤の上「オンライン就職セミナー」として1日に短縮にされ、学生45名参加の中で初めて開催さ
れました。
未知の世界でのオンラインセミナーではありましたが、大学、鵬友会、学生相互連携を図り、それぞれが持ち場での力を
存分に発揮し、成功裏に終了しました。内容を紹介しましたのでご覧ください。

就職セミナー始まって以来のオンライン開催！就職セミナー始まって以来のオンライン開催！
令和3年11月13日（土）

※個人情報保護のため、一部画像を加工しています。ご了承ください。

※パソコン画面上での指示

鵬友会より面接官参加者
（敬称略）
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小室　宏

関和　晋　

上中　弘景

崎田　潤一

岩脇　秀和

井手　隆彦

金岡　翔 

粟根　秀則

高柳　大和

昭和52年

昭和62年

平成7年

平成15年

昭和47年

平成08年

平成20年

昭和59年

平成23年

関東支部

関東支部

関東支部

関東支部

関西支部

関西支部

関西支部

中国支部

福岡支部

氏名 卒業年度 所属支部

10

11

12

13

14

15

16

17

18

山口　智佳

直野　智紀

頼泉　佑衣

木元　啓亮

中島　宏平

角田隆一郎

池田　明人

豊島真由美

伊藤なつみ

平成17年

平成29年

平成23年

平成11年

平成21年

昭和59年

昭和63年

平成04年

平成14年

福岡支部

宮崎支部

宮崎支部

鹿児島支部

長崎支部

本部

本部

本部

本部

氏名 卒業年度 所属支部
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　先日はお忙しい中、私たち3年生の為に佐世保校就職セミナーを開催
していただき、誠にありがとうございました。評価をしていただいた先輩
方、この機会を設けていただいた就職課の方々に厚く御礼申し上げます。
　グループディスカッション対策の機会はインターンシップで度々ありま
したが、面接対策の機会はこれまでにあまりありませんでした。　社会人
として活躍されている先輩方や就活を終えたばかりの先輩方の視点で、
自身の受け答えがどのように映るのか、また面接官がどこを見ているの
かを理解できたことは、とても有意義な機会となりました。
　また、忌憚のない意見を頂けるという点においても、貴重な機会であっ

たと思います。企業や友人からのフィードバックでは、話の内容やグルー
プのまとめ方についてのアドバイスはあれども、態度に対する指摘はあり
ませんでした。「面接は会話であり、会話には原稿は存在しない。つまり、
思い出しながら話しているようにしてはいけない。」という指摘は、今まで
問題として意識していない点であり、この機会で気付けて良かったと思い
ます。
　今回の経験を、今後の就職活動に大いに役立たてさせ、志望する企業
に受かるよう精進します。

　2021年11月13日、久しぶりに「佐世保就職セミナ
ー」に模擬面接官として参加した。昨年は新型コロナ感
染症の影響で開催が中止となっていたが、今年は初め
ての「オンライン」での開催となり、母校に訪れることな
く参加できることとなった。

　多くの企業においても「オンライン」での選考を行う機会も増え、企業
が集中する都市圏以外の学生にとって、オンラインは移動の問題（時間及
びおカネ等）を解消できることや、企業側にとっても、大勢の学生のため
に会場を手配など、コスト面でのメリットもあるため、今後コロナ禍が落ち
着いても、この形態での選考は続くものと想定される。そういう背景もあ
ることから、今回のオンライン版「佐世保就職セミナー」の開催は意味の
あるものであったと考える。
　開会式もオンラインで行われ、挨拶が続く中、画面から見る参加者の顔
も引き締まってくるように感じ、気持ちを切り替える切っ掛けとして、こう
いうセレモニーも必要だと改めて感じた次第である。
　「集団面接」「グループディスカッション」共に、学生は日頃オンラインで
の授業などを受けており、オンラインでのミーティングに慣れているの
か、話し方や姿勢、態度など基本の所作は良くできていた印象であった。

　面接官からのアドバイスも、ＯＢもそれぞれの今の立場から、普段は
中々聞けない「生」の社会人からのアドバイスや、オンラインならではの
指摘は、学生を惹きつけていたように見えた。特に直近の就職活動を経
験してきた四年生の話は学生にも響いていたようであり、アドバイスは画
面の写り方などに及び、学生も身を乗り出して聞いていた。全体の時間を
気にしながらも、しっかりとアドバイスができるところは、さすが早々と内
定を獲得した四年生だと感じた。
　全て終了した後にＺＯＯＭから「退出」した時は緊張が解けたのか、ちょ
っと疲れた感じはあったが、この「心地よい疲れ」は、リアル開催の時に感
じたものと同じだなぁ…と思いながら「令和三年度佐世保校就職セミナ
ー」をやり切ったと感じた。
　今回はオンラインでの開催という、初めての試みであったが、開催まで
の準備および当日の進行など非常にスムーズに進めていただいた就職
課及び関係者の方々には、本当におつかれ様とお伝えしたい。
　次はどういう形での開催となるかはわからないが、旧来のやり方に囚わ
れず時代に即した、学生にとって有用なものとなるように、同窓会として
も積極的にお手伝いしていきたいと、改めて感じた次第である。

鵬友会 関東支部　関和　晋さん　

長崎県立大学 経営学部 経営学科 3年　岡　智哉さん

　この度はお忙しい中、私たち3年生のために佐世保校就職セミナーを
開催していただき、誠にありがとうございました。エントリーシートの指導
や面接官をしていただいた、OB・OGの先輩方、4年生、そして準備をして
いただいた就職課の方々に心より感謝申し上げます。
　今回のセミナーの準備として、事前に集団面接とグループディスカッシ
ョンの練習を行いました。私にとっては初めての面接だったため、自分の
思いを言語化することの難しさを実感したとともに、「セミナーではこうし
たい」という明確な目標を定めることが出来ました。
  セミナー当日は、企業の方(OB・OGの先輩方)に見ていただいているこ
ともあり、学生の緊張が画面越しでも伝わる雰囲気でした。　　　　　　

　集団面接では個別にフィードバックをしていただき、具体的な反省点を
見つけることができました。
　また、グループディスカッションでは、司会の方を中心にスムーズに話し
合いができ、本番で同じようにできれば大丈夫だろうと思える、理想の形
を経験できたのは非常に良かったなと思います。
　そして、今回最も印象に残ったのは、エントリーシートのフィードバック
です。ガクチカと自己PRの内容が似通っているとご指摘をいただき、自
分の中でも納得したので今後修正していきたいと思いました。
  今回の経験を活かして、悔いの残らない就職活動ができるよう励んで
いきます。

長崎県立大学 地域創造学部 公共政策学科 3年　木場　千里さん

（全文は鵬友会ホームページにてご紹介しています）

＜午前＞
09：00～　面接官zoom入室開始　出欠確認・面接官伝達事項・面接官事前打ち合わせ
09：20～　学生zoom入室開始　出欠確認
09：45～　開会式　会長挨拶
10：00～　集団面接1（面接時間30分・助言指導20分）
11：00～　集団面接2（同上）
12：00～　ランチミーティング（20分）　学生とOB・OGとの談話
＜午後＞
13：05～　グループディスカッション1（GD30分・発表時間5分・助言指導10分）
14：00～　グループディスカッション2（同上）
14：50～　閉会式　副会長挨拶

タイムスケジュール

面面接官/池田　明人氏 面接官/角田隆一郎氏
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各支部からの

四方山話
（1）

四方山話
（1）

例年各支部の前年度活動報告等を掲載しておりますが、今回35号でも新型コロナの影
響で支部活動が思うように行うことができなかったこともあり、支部長の思いを「四方
山話」として紹介したいと思います。
各支部の違った一面が見えてくると思います。お楽しみください。

　まず最初に、コロナ禍が長期化し2年以上活動が休止しているこ
とをお詫び申し上げます。     
　昨年に続き今年も活動報告ができませんが、近年の関西支部の
活動を振り返りながら、今後の活動について報告させていただきま
す。       
　2016年10月の総会から、長崎県立国際経済大学世代の方々に
加え長崎県立大学世代の参加者も増え始め、その後は国経大世代
と県立大学世代との交流が図れる場となりました。   
　総会以外でも、納涼ビール会や年末ボーリング大会など開催し、
非常に楽しく交流や情報交換をしています。   
一気に活動を大きくすることはできませんが、総会や懇親会、行事
の参加者が楽しい！、参加してよかった！、長崎県立大学出身でよかっ
た！と感じてもらえる活動を地道に続けていきます。   
　長崎県立大学の卒業生や関係者の寄り処となり、特にコロナ禍で
生活や経済活動に多大な影響を受けた中、絆を育む場にする必要
があります。      

　コロナ禍が収束し皆さんが安心できる状態になれば、新たに活動
を行います。      
　また次は再編後の新しい長崎県立大学世代も参加できる様に取
り組んでいきます。      
　そのためにも鵬友会本部や長崎県立大学、鵬友会以外にも関西
佐世保会や大阪石城会（県立五島高校同窓会）などとも連携し、幅
広く交流や情報交換ができる様にします。   
　2020年の総会をキャンセルし御迷惑をお掛けした方々、2年間
活動を休止してご無沙汰状態になってしまったことをお詫びすると
ともに、何卒御容赦の上、活動再開の際は是非御参加いただきます
様、よろしくお願い申し上げます。    
  最後にコロナ禍の長期化により影響を受けておられる方も多いと
は存じますが、鵬友会や長崎県立大学の関係者の皆様方がこの状
況を乗り越え、更なる御活躍をされることを心より祈念申し心上げ
ます。私たちもこの状況に負けない様に取り組んで参ります。
　　　　　　　　　　　　　　　　　  ［文/木野元朝幸（H8卒）］

［愛宕富士］

　日本でコロナが確認され既に2年以上経過しましたが、その間デ
ルタ、オミクロンと変異を続け、いつ収束を迎えるのか、不安と収束
期待への日々を過ごしているのは、皆様も同じなのではないでしょ
うか。とはいっても少しずつコロナへの対処法が身につき、日常生
活における物理的、心理的な圧迫感が徐々に緩和されつつあります
が「おおとり」が皆さんに届く頃には収まっていればいいのですが。
　コロナは私の心地よい時間である読書、家庭菜園、ゴルフに少な
からずの影響を及ぼしました。読書については図書館で私小説を借
りて読むことが多いのですが、人との接触を減らすため外出を控え
たことにより月3冊程度が5，6冊に増えました。柚月裕子、宮部みゆ
き、原田マハがお気に入りに加わりました＜知的老人に変化＞。家庭
菜園は屋外での作業なので、コロナに大きく影響されることはあり
ませんでしたが、地球温暖化の影響でしょうか、大雨等の異常気象で
発芽、成長がよくない作物がありました＜SDGSの大切さを認識＞。
　ゴルフについては、コロナ前は鵬友会支部主催で佐世保、熊本、
宮崎、佐賀でのコンペに参加させていただきました。
特に記憶に残っているのは宮崎フェニックスＣＣでのラウンドです。
再びはない貴重な体験をさせていただいたと感謝しています。

　コロナ後はコンペ開催見送りの連続で、モヤモヤしています。
早く会員の皆様とラウンドできることを心待ちにしています。写真
は平成29年に佐賀支部主催コンペでの集合写真です。近いうちに
先生、先輩、後輩の皆さんと芝生の上でお会いできることを楽しみ
にしています
＜何年たっても、仲間は仲間＞。
　なお、隔年開催の支部総会を今秋こそ開催したいと思っています。
皆様の参加をお願いします。

　2021年度の関東支部は、新型コロナウイルス感染拡大を受け、長崎県立大学東京のつどい（支部総会&懇親会を名称変更）をはじめとする全
ての支部主催会合を休止いたしました。また、3月の支部役員会にて今年度2022年度も全ての支部主催会合を休止することにいたしました。
 同窓会会報は「記録保存」のツールとして最適です。ですので、今年の会報には、1991年（平成3年）3月の関東支部設立総会から今年度までの
支部総会のデータを掲載します。

　来年の同窓会会報では、支部総会以外の活動の状況を掲載する予定です。
　その中で、1997（平成9）年10月4日に東京駒込の電通生協会館で開催された「大学創立30周年を祝う会」の出席者の氏名を載せたいと思
います。ご都合の悪い方は、私小室または同窓会事務局までお申し出ください。また、出席された方のエピソード（写真または文章）を募ります。
こちらも、私小室または同窓会事務局までお寄せください。

楽しかった2018年度「長崎県立大学・東京のつどい」
（3枚とも）

※出席者数は来賓を含む

年度　 開催日・曜日 会場（支部総会＆懇親会） 出席者数　　 備考
1990（平成2）年度
1991（平成3）年度
1992（平成4）年度
1993（平成5）年度
1994（平成6）年度
1995（平成7）年度
1996（平成8）年度
1997（平成9）年度
1998（平成10）年度
1999（平成11）年度
2000（平成12）年度
2001（平成13）年度
2002（平成14）年度
2003（平成15）年度
2004（平成16）年度
2005（平成17）年度
2006（平成18）年度
2007（平成19）年度
2008（平成20）年度
2009（平成21）年度
2010（平成22）年度
2010（平成22）年度
2011（平成23）年度
2012（平成24）年度
2013（平成25）年度
2014（平成26）年度
2015（平成27）年度　　　　　
2016（平成28）年度
2017（平成29）年度
2018（平成30）年度
2019（令和元）年度
2020（令和2）年度
2021（令和3）年度
2022（令和4）年度

3月9日
6月29日
6月27日
6月26日
6月25日
11月11日
12月7日
8月23日
12月12日
12月11日
12月2日
11月3日
9月28日
9月23日
1月15日
9月23日
9月30日
9月16日
1月17日
6月27日
6月27日
8月28日
5月28日
5月20日
6月16日
6月22日
6月28日
6月26日
6月25日
7月8日
7月6日

土曜
土曜
土曜
土曜
土曜
土曜
土曜
土曜
土曜
土曜
土曜

㊗土曜
土曜

㊗火曜
土曜

㊗火曜
土曜
日曜
土曜
日曜
土曜
土曜
土曜
日曜
日曜
日曜
日曜
日曜
日曜
日曜
土曜

33名
14名
41名
36名
20名
26名
18名
19名
17名
14名
17名
6名
28名
23名
14名
25名
20名
16名
10名
13名
12名
5名
17名
12名
11名
8名
8名
11名
15名
18名
14名

有楽町・中華料理店「桃杏樓」
渋谷・ホテル「アフィニス・イン」
渋谷・レストラン「高松」
渋谷・レストラン「高松」
渋谷・レストラン「高松」
渋谷・ホテル「ＪＴ南平台会館」
錦糸町・ホテル「ＪＴすみだ寮」
門前仲町・ホテル「ＢＧ」
代々木・研修施設「国立オリンピック記念青少年総合センター」
代々木・研修施設「国立オリンピック記念青少年総合センター」
後楽園・文化施設「文京区シビックセンター」＆居酒屋「庄屋春日店」 
東陽町・レストラン「デニーズ」　
池袋・文化施設「東京芸術劇場」＆劇場内レストラン
池袋・文化施設「東京芸術劇場」＆劇場内レストラン
代々木・研修施設「国立オリンピック記念青少年総合センター」＆居酒屋「庄屋参宮橋店」 
池袋・文化施設「東京芸術劇場」＆飲食店「アジュール」  
池袋・文化施設「東京芸術劇場」＆飲食店「セブン」 
池袋・文化施設「東京芸術劇場」＆飲食店「セブン」 
代々木・研修施設「国立オリンピック記念青少年総合センター」＆センター内レストラン 
神保町・文化施設「千代田区神保町区民館」＆居酒屋「和民水道橋白山通り店」 
飯田橋・文化施設「千代田区富士見区民館」＆居酒屋「素材屋飯田橋店」 
飯田橋・文化施設「千代田区富士見区民館」 
飯田橋・文化施設「千代田区富士見区民館」 
半蔵門・文化施設「千代田区一番町区民館」＆居酒屋「わたみん家半蔵門店」 
飯田橋・文化施設「千代田区富士見区民館」　 
飯田橋・文化施設「千代田区富士見区民館」 
飯田橋・文化施設「千代田区富士見区民館」＆居酒屋「木村屋本店飯田橋東口店」 
池袋・飲食店「セブン」 
門前仲町・飲食店「門仲バル・コッコロコ」
門前仲町・飲食店「門仲バル・コッコロコ」
門前仲町・飲食店「門仲バル・コッコロコ」

ＯＢセミナーの期間内で懇親会は学生も参加
ＯＢセミナーの期間内で懇親会は学生も参加
ＯＢセミナーの期間内で懇親会は学生も参加
 「廣井大三先生講演会」あり
当初はバーベキュー大会会場で予定したが、雨天のため変更

ＯＢセミナーの期間内で懇親会は学生も参加

ＯＢセミナーの期間内だが懇親会は卒業生のみ

臨時支部総会、懇親会はなし
懇親会は「村田直樹先生を囲む会」として開催
「今後の支部活動についてのブレーンストーミング」あり

「長崎県立大学・東京のつどい」に名称変更
「長崎県立大学・東京のつどい」に名称変更
「長崎県立大学・東京のつどい」に名称変更
「長崎県立大学・東京のつどい」に名称変更

新型コロナ感染症拡大防止のため開催せず
新型コロナ感染症拡大防止のため開催せず
新型コロナ感染症拡大防止のため開催せず

[関西支部]…… 鵬友会関西支部の活動を振り返って 支部長　星　憲夫

［関東支部］ ……関東支部総会の歴史 支部長　小室　宏

[佐賀支部] ……近況報告 支部長　吉浦 啓介



▼冬の久住山

各支部からの

四方山話
（2）

四方山話
（2） ［大学駅］

（7）鵬友会会報「おおとり」第35号　令和4年（2022）6月1日発行（6）鵬友会会報「おおとり」第35号　令和4年（2022）6月1日発行

　鵬友会会員の皆様、大分支部の後藤晶宏と申します。
2020年春以降、新型コロナウイルス感染症が話題とならなかった
日はありません。コロナ禍以前、大分支部では様々な活動をしており
ましたが、この2年間は活動がほぼ止まっております。支部としてご報
告する事項がございませんので、大変恐縮ではございますが、個人的
な活動を寄稿させて頂きます。
　2001年3月に県立大を卒業して十数年、日本経済低迷の中でも
私の体重は反比例するように右肩上がりとなり、気づけば卒業時の体
重から20キロほど増えておりました。もちろん原因は「ストレス」(笑)
でございます。健康診断の際「いつまでも若いと思うな」と医者に脅
されたこともあり、運動することを考えるようになりました。仕事の状
況などから、毎日やらなくても、月の数日を使うだけでもヤセルこと
ができる方法。カロリー消費量なども計算した結果、登山を始めるこ
ととなりました。
　登山を始めて間もない頃、バテバテで地元の山・由布岳を下山して
いた時にちょっと滑落したのはいい思い出です。人生初の救急車、乗
り心地は「サイコー」ではなく最悪でした。鼻と指4本がポキっと折れ
てましたね。
　それから数年が経ち、体重が右肩下がりで推移したかはここでお伝
えすることは出来ませんが、多少なりとも歩けるように、登れるように
はなりました。そうなるとさらにハマってくるのです。登ることが楽し
くなってくるのです。朝駆けしたり、藪漕ぎしながら道なき道を進み、
冬山に登ったりと。長く登山をされている方からみればハイキング程
度のレベルですが、それでも季節や時間帯、その日の天気によって見

える景色は千差万別。感動と共に、色々な体験ができることに夢中に
なりました。
　真冬の九重連山、寒波が来ればペットボトルのスポーツドリンクが
シャーベット状になります。火口湖が全面結氷しますので、湖面を歩
き、湖面の上でカップラーメンが食べられます。南国九州に生まれ育
った私としては、今までにない体験です。
　さて、「サラリーマンは気楽な稼業ときたもんだ」とは言えなくなっ
てしまった現代のストレス社会。コロナ禍の収束も見通せませんが、
これからも滑落しないようのんびりと登山を楽しみたいと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　       　　　　　［文/後藤 晶宏］

▲夏の石鎚山

［大分支部］ ……感動！見える景色は千差万別 支部長　青野　浩志

　令和3年度の東海支部総会につきまして、新型コロナウイルス感
染症まん延の第六波と呼ばれる時期と重なってしまい、開催すること
ができませんでした。
これで2年連続の中止となりました。直前まで開催に向けて準備を進
めておりましたが、「やむなし」というほかない状況となり、とても残念
です。開催に向けた準備にご協力いただいた方々には感謝申し上げ
ます。
今年度こそ、何か活動ができることを願っておりますし、支部役員一
同で準備を進めて参ります。長く続くコロナ禍において、どのような
活動が出来るか模索中ではありますが、東海支部会員の皆さまにお
かれましては、お体などご自愛のうえ、活動開催の折にはご参加いた
だけましたら幸いでございます。
　また、東海支部では昨年度よりメールによる情報案内を行ってお
り、現在20名ほどご登録をいただいています。
年に数回のささやかな配信ではありますが、支部活動の案内や母校
の現状などをお伝えしております。ご登録いただける方は、3月に同
窓会本部よりお送りしました案内に沿って、ご回答いただきたく存じ
ます。
よろしくお願いいたします。

［東海支部］ ……支部活動は中止が続いています 支部長　神藤　和彦

名古屋港水族館

［転居等の情報変更］があったら必ず再登録下さい。新ホームページからは簡単です。

郵便局の転送サービスで会報等を受け取られた場合は、その時点では宛先不明で戻ってこないため、住所を変更されたことが分かりません。
そのため転送期間終了後は、鵬友会からの情報をお届けすることが出来ませんので、転送サービスで届いた方、住所を変更された方は事務局に
必ず届出下さい。新HPからは簡単です。

　昨年、このコーナーで、「変わりゆく長崎」と題して書かせていただ
きましたが、その後の様子をお伝えします。
　長崎市では、「１００年に一度の大きな進化」と銘打って、２０２２年
も大型建設が着々と進んでいます。
　まず西九州新幹線ですが、今年の９月２３日開業が決定しました。
長崎駅と佐賀県武雄温泉駅間の運行ですが、いよいよという感じで
す。ただ、武雄温泉駅から先はまだ目途が立っておらず、早く佐賀県と
の話がまとまって全線開通となればと思っています。
　長崎駅周辺は、昨年と比べると様子が一変しています。
新長崎駅に隣接して、国際会議もできる大型施設「出島メッセ長崎」
がすでに完成し営業されており、駅を挟んだ反対側では、２０２３年春
開業予定の新長崎駅ビル（仮称）の工事が始まっています。地上１３
階建て、マリオットホテル（客室約２００室）やオフィス、商業施設が入
るビルになる予定です。
　さらに、長崎駅の北側に建設予定のサッカースタジアムはまだそ
の姿を現してはいませんが、建設予定地の整備が進んでいます。
２０２４年開業の予定です。
　そして、建設が進む長崎市役所庁舎は、３月現在、写真のような状
況で、２０２３年１月４日開庁予定です。地上１９階の新庁舎は見上げ
ると壮観です。ちょうど路面電車が通過して、いい写真が撮れました。

以前に長崎に来られたことのある方は、その変わりようにきっと驚か
れることと思います。でも、変わらないいいものもたくさんあります

ので、コロナが収束
したらぜひ長崎へ
お出かけください。
　昨年は最後に佐
世保のことを書き
ましたが、結局この
一年、佐世保へ行
けませんでした。年
一回の支部総会・新
年会も２年連続で
中止となり、本当に
さびしか～～限り
です。

[長崎支部] ……続・変わりゆく長崎 支部長　川久保芳洋

建設が進む
路面電車沿いの
長崎市役所庁舎

　宮崎支部の中武です。支部長に就任して早１年。何も活動ができな
い状態が続いております。
そんな中ではありましたが、昨年１２月に「青島太平洋マラソン」に１６
年ぶりに参加してきました。すぐに定員になるほどの全国的にも非常
に人気の高いマラソン大会です。
　その人気の理由とは？
　高低差が少なくフラットなコースでタイムが出やすいこと。そして、
宮崎市中心部を縦断でき、青島海岸の雄大な景色を眺めながら走れ
ることでしょうか。但し、眺める余裕がなるかないかは自分次第。
プロスポーツキャンプやゴルフ共々、宮崎の人気のスポーツイベント
の一つですので、自分の限界に挑戦したい方は是非ご参加下さい。
私の結果はというと、目標のサブ４にはあと少し足りず。そのあと少し
がまだまだ遠いといった感じです・・・。
　さて、話は変わりますが、宮崎の「食」といったら皆さんは何を思い
浮かべますか？「地鶏」、「チキン南蛮」、「宮崎牛」、「辛麺」？
その中に「餃子」が加わるかもです。
　２０２１年度の総務省の家計調査において、購入頻度・支出金額共
に宮崎市が日本一になりました。以前から餃子専門店もちらほら、持
ち帰り店もちらほらあり、割と餃子は身近にある存在でしたが。
宮崎でも発表された２月から餃子ＰＲで盛り上がっておりますので、
皆さんも是非覚えておいてください。

今年度こそは皆さんと一緒に鵬友会を盛り上げていきたいです。
宮崎支部、そして各支部の皆さんのご参加よろしくお願いします。

青島海岸と宮崎ぎょうざ

［宮崎支部］ ……青島太平洋マラソンと宮崎ぎょうざ 支部長　中武　邦宏

校了



各支部からの

四方山話
（3）

四方山話
（3） ［四ケ町］

（9）鵬友会会報「おおとり」第35号　令和4年（2022）6月1日発行（8）鵬友会会報「おおとり」第35号　令和4年（2022）6月1日発行

　鹿児島支部長をしております徳久です。とうとう、コロナ禍も３年目
に入ってしまいました。「どうしようもないやるせなさ」と、「with コロ
ナで頑張らなければ」との想いで日々をお過ごしのことと思います。
鹿児島支部の皆様へ同窓会支部総会のご案内を未だにお出しでき
ないことを、申し訳なく思っております。
　さて、今回はテーマが自由とのことですので、「同窓生の絆」につい
て書いてみます。
私は昭和５５年３月卒業の１０期生です。10数年前から、一泊二日の
同期会を佐世保・長崎、佐賀、熊本、鹿児島と場所を変えて行って来ま
した。数名で始めた同期会旅行も2019年熊本開催では10名の参
加者でした。その後、コロナ禍で頓挫しておりましたが、福岡、佐賀、長
崎の3名が、我慢できず、昨年末のコロナ鎮静化時を見計らって鹿児
島に来た次第です。いつ会っても、気さくに話せる仲間です。今年は
佐世保での実施を計画しております。是非実現させたいですね。
　もう一つ書きます。私は大学時代の4年間、フォークソング部に所
属しており、1年後輩の鹿児島県出身の平野君と「かざぐるま」という
グループ名で歌っていました。平野君とは、お互いに地元鹿児島で就
職したこともあり、卒業後も付き合は続いております。
鹿児島支部の事務局長もお願いしております。
　部活がらみで皆さんにお伝えしたいことがあります。
当時フォークソング部で歌い継がれていた曲についてです。

先輩（おそらく5期生）の「あべあきら」さんが作られた「春のたより」
という曲です。
歌詞は、「さよなら 3月のほこりの中を 水色のバスが走り抜けるとき 
君から僕の手へ またひとりぼっちねと　短い春のたよりが届く・・・・」ネ
ットで『あべあきら　春のたより』で検索するとこの曲に出会えます。
是非、聞いてみてください。

平野(11期)、吉ヶ別府(11期)、藤脇(10期)、徳久(10期)

 「コロナ禍の間隙を縫ってゴルフを楽しみました)」

[鹿児島支部] ……同窓生の絆 支部長　徳久 銀治郎

昨年リニューアルのホームページは情報満載！

みなさん、鵬友会ホームページ見てますか？みなさん、鵬友会ホームページ見てますか？
昨年（令和3年）4月1日より鵬友会ホームページをより使いやすく情報が探しや
すい構成やデザインで快適にご利用いただけるようにリニューアルしました。
これからは本部・支部の活動や総会のご案内などきめ細かく発信ができ、パソコン
の他にスマートフォンやタブレットからも、ご利用いただけるホームぺージになっ
ています。ぜひ皆様の声や会員相互のコミュニケーションも気軽に図れるホーム
ページとしてご活用ください。［新URL］https://www.ootori.net

メール メール

メールでの情報を希望の会員はアドレスをお教えください。
　年々会員数が増加するなかで、総会や各支部活動の案内の連絡を、従来の郵便に頼っていたのでは、同窓会活動経費を圧迫してしまいます。
そこで、平成１５年７月の役員総会において、今後は積極的に電子メールを使った情報連絡に取り組むことを決議いたしました。つきましては、会員の皆様
はメールアドレスを管理者にお教えください。なお、会員の皆様からいただいたメールアドレスは、プライバシー保護の観点から、厳重に管理し、他へは一
切漏らしませんので、ご安心ください。また、登録メールアドレスの確認も含めて、この会報の届く直前に『会報発送メール』を送信しました。
メールアドレスを以前に登録いただいている方で、未着の方は誤ったメールアドレスが登録されている可能性がありますので、再度お知らせください。

メールアドレスの管理者氏名／小室　宏／関東支部長・アドレス／komuro@ho-yu.com（ここにメールを送って下さい）

電子メールアドレス管理者

●メールによる情報連絡の流れ本部・支部の情報

同窓会事務局又は各支部 鵬友会会員

令和3年度もおおとりたちが全国に羽ばたいていきました。

（就職課資料提供／令和4年3月末現在）

経営学科

国際経営学科

経営学部 計

公共政策学科

実践経済学科

地域創造学部 計

佐世保校 計

99.1%

95.0%

97.6%

99.0%

95.3%

97.1%

97.4%

男

女

計

男

女

計

男

女

計

男

女

計

男

女

計

男

女

計

男

女

計

55

55

110

19

41

60

74

96

170

64

39

103

75

32

107

139

71

210

213

167

380

54

55

109

17

40

57

71

95

166

63

39

102

70

32

102

133

71

204

204

166

370

学科名 男女 就職希望者
（A）卒業者数 内定者

（B）
就職内定率
（B／A）

68

60

128

25 

43 

68

93

103

196

70 

45

115

86 

39

125

156

84

240

249

187

436

経営学部

県内

男 女 男 女 男 女 男 女

県外 県内 県外

地域創造学部

（就職課資料提供／令和4年3月末現在）

農林漁業

鉱業、採石業、砂利採取業

建設業

製造業

電気・ガス・熱供給・水道業

情報通信業、運輸業、郵便業

卸売業・小売業

金融業・保険業

不動産業・物品賃貸業

学術研究、専門・技術サービス業

宿泊業・飲食サービス業

生活関連サービス業

教育・学習支援

医療・福祉

複合サービス事業

サービス業（他に分類されない）

公務

上記以外

                合　　計

1

2

1

1

2

4

2

1

2

1

17

1

1

5

16

2

3

28

4

6

2

6

13

6

4

2

1

2

1

2

3

2

54

3

3

14

17

8

6

1

3

5

1

4

2

67

1

2

2

5

11

1

1

3

0

10

1

37

1

5

7

1

1

1

1

2

3

10

32

7

6

0

9

22

10

1

1

1

2

2

2

8

24

1

96

1

1

7

9

2

1

3

1

6

5

3

39

業    種

製造業
7%

不動産業
物品賃貸業
6%

建設業 
5%

教育・学習支援事業
5% その他

10%

サービス業
11%

金融業・保険業
21%

情報通信業
運輸業
郵便業
13%

卸・小売業
22%

■令和3年度卒業生　進路状況 ■令和3年度卒業生　業種別内定状況

■令和3年度卒業生
　［就職業種］

■令和3年度卒業生
　［就職地域］

経営学部

経営学部

地域創造学部

地域創造学部

公務員
24%

情報通信業
運輸業・郵便業
9%

卸・小売業
20%

金融・保険業
15%

サービス業
16%

その他
16%

長崎
27%

福岡
22%関東

19%

その他九州
14%

近畿
4%

中四国
7%

中部
7%

その他
0.6%

長崎
34%

福岡
18%

関東
14%

その他九州
22%

近畿
1%

中四国
7%

その他
0.5%中部

4%



令和3年度予算及び決算報告書

令和3年度財産目録
令和4年３月31日（単位：円）

金　　額 預　入　先

19,750

0

11,371,261

43,299

12,819,807

24,254,117

2,500,000

2,500,000

21,754,117

24,254,117

 

佐世保西郵便局 

十八親和銀行佐世保本店営業部

十八親和銀行相浦支店 

十八親和銀行佐世保本店営業部

 

創立50周年記念事業費 

　 預金種目

現金

郵便貯金

普通預金

普通預金

定期預金

資産合計

未払金

負債合計

正味財産

負債・資本合計

令和4年３月31日（収入の部）（単位：円）

1

2

3

4

5

6

7

科　目 予算金額 実績金額 備　　考
会費（卒業生）

会費（新入生）

会費（次年度新入生）

名　簿　代

寄付金

預金利息

雑収入

（小計）

前年度繰越金

合計 

 0

0

8,800,000

0

300,000

800

170,000

9,270,800

7,301,897

16,572,697

 24,000

0

8,954,000

5,000

408,000

203

0

9,391,203

7,301,897

16,693,100

2名

@22,000×407名

77名

（収入の部合計） －（支出の部合計）＝（次年度繰越金）
16,693,100円　  -     6,938,983円   =      9,754,117 円　
　     

科　目 予算金額 実績金額 備　　考

（支出の部）

 150,000

270,000

1,200,000

700,000

1,800,000

300,000

120,000

170,000

1,000,000

2,000,000

100,000

600,000

40,000

20,000

100,000

0

8,570,000

8,002,697

16,572,697

 0

318,780

1,006,060

714,720

1,650,000

0

0

150,075

801,658

2,000,000

109,380

39,200

83,550

0

0

65,560

6,938,983

9,754,117

16,693,100

鵬祭援助金

卒業記念品代

通信費

人件費

支部活動費

旅費交通費

渉外費

事務局費

印刷費

鵬友会基金特別積金

会議費

総会費

雑費

部活動援助費

就職活動援助費

会費返金

（小計）

次年度繰越金

合計

中国支部辞退

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

令和4年度予算（案）
令和4年4月23日（収入の部）（単位：円）

1

2

3

4

5

科　目 予算金額 備　　考
会費（新入生）

名　簿　代

寄付金

預金利息

雑収入

（小計）

前年度繰越金

合計 

 8,800,000

0

300,000

800

320,000

9,420,800

9,754,117

19,174,917

@22,000×400名

会員総会  ※来賓有として

科　目 予算金額 備　　考

（支出の部）

 150,000

300,000

1,200,000

700,000

1,800,000

300,000

120,000

200,000

1,000,000

2,000,000

80,000

1,000,000

100,000

20,000

100,000

9,070,000

10,104,917

19,174,917

12支部

コピー機リース料を含む

会員総会

鵬祭援助金

卒業記念品代

通信費

人件費

支部活動費

旅費交通費

渉外費

事務局費

印刷費

鵬友会基金特別積金

会議費

総会費

雑費

部活動援助費

就職活動援助費

（小計）

次年度繰越金

合計

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

令和元年度予算及び決算報告書

鵬友会の同窓会活動を支えてください鵬友会の同窓会活動を支えてください鵬友会の同窓会活動を支えてください
鵬友会会員１万5千名の同窓会活動費は終身会費で賄っており、終身会費は、概ね
新入生の終身会費一括納入に頼っているのが現状です。
同窓会活動は、就職セミナー、支部活動等年々活発化しており、その活動を支える
同窓会活動費が逼迫してきています。
終身会費を既に納入いただいた同窓の皆さんに寄付のご協力をお願いしており
ます。
出費多難の折とは存じますが、同窓会活動をご支援ください。

※同封の振込用紙にて振込み下さい。

★お問い合わせは事務局まで

TEL：0956－47－5146（電話窓口：平日午前９時～１２時まで）　
E-mail：ho-yu-@nifty.com

◆寄 付 金◆

◆終身会費◆

22,000円（会費：2万円・入会金：２千円）

金額は　３千円　５千円　１万円　それ以上は随意

昨年度寄付のお願いを致しましたところ、多くの会員よりご寄付を頂き
ました。ありがとうございました。紙面を借りましてお礼申し上げます。
鵬友会運営のためには皆様のご協力が必要です。
引き続きよろしくお願い致します。

　　　　　　　　　　長崎県立大学佐世保校同窓会　鵬友会会長　宮地　学

寄付者名簿（R3.4～R4.3）順不同・敬称略

中 野 　 実
山下　慶典
吉田　裕司
芦刈　修司
笠岡　一之
大原　光子
広瀬　一郎
一ノ瀬健次
岡 部 　 繁
柳 　 純
宮 坂 　 崇
清田　健児
太郎浦雪乃
池下喜代子
瀬戸口　功
林 田 　 高
榊原　雄三
中尾　健一
野 村 　 剛
藤崎　雄介

安岡　佳信
荒巻　宗一
千北　裕吉
岩本　雄児
新垣小百合
吉田　健児
上坂　泰伸
木野田博之
カ）ユメコウシヨウ
日浦　淳子
瓜生田憲治
浜辺　千昭
瀬口　卓也
大浦　一人
大浦　倫子
永嶋　圭祐
松本　文昭
馬場崎　直
槌谷　寛治
浦　利三郎

福 井 　 久
竹之下　博
田中　一成
橋口　哲郎
宮 地 　 学
阿比留　正
池田　明人
石田　一正
西村浩太郎
西岡　寛昭
野間　健司
松岡　紀昭
古 賀 　 巌
多々川慎仁
安倍　富雄
田岡　一樹
尼 崎 　 彰
木 下 秀 一
稲葉　茂雄
松 永 　 博

高森平太郎
針 山 　 健
大田　謙二
藤井　新一
松田　直樹
福森　貴大
横山　幸子
岸 本 　 弘
角谷　真司
門田　仁史
有 満 　 弘
竹下幸士郎
森田　浩二
坂 　 勇 人
金子　博美
境　松太郎
羽有　郁夫

寄付金合計
408,000円

令和3年度も多くの会員より同窓会活動に多額の寄付をいただきました。
心より御礼申し上げます。

令和3年度  鵬友会本部活動報告

［令和3年］（2021年）

☆は支部応援活動

４月

４月１７日（土）

６月１日（月）

６月１９日（土）

７月１７日（土）

１０月２３日(土）

１１月１３日（土）

［令和4年］（2022年）

１月１５日（土）

２月

３月２２日（火）

３月２６日（土）

役員会議　於：佐世保ワシントンホテル

大分就職セミナー　中止

卒業式　於：長崎県立大学佐世保校　来賓無し

卒業生へ記念品(ことば選び実用辞典)を贈呈

役員会議　於：佐世保ワシントンホテル  

☆

入学式　式典は行わず、学科ごとの
　オリエンテーションにて入学許可宣言のみ実施

役員会議　於：レオプラザホテル佐世保

会報「おおとり」 vol.３４発行

役員会議　於：レオプラザホテル佐世保

役員総会　於：レオプラザホテル佐世保

役員会議　於：レオプラザホテル佐世保

佐世保就職セミナー（オンラインでの開催） 

鵬友会ホームページがリニューアル！鵬友会ホームページがリニューアル！
2021年（令和3年）4月1日より鵬友会ホームページをより使
いやすく情報が探しやすい構成やデザインで快適にご利用いた
だけるようにリニューアルしました。
これからは本部・支部の活動や総会のご案内などきめ細かく発
信ができ、パソコンの他にスマートフォンやタブレットからも、ご
利用いただけるホームぺージになっています
ぜひ皆様の声や会員相互のコミュニケーションも気軽に図れる
ホームページとしてご活用ください。

［新URL］https://www.ootori.net

令和3年度鵬友会基金特別積立金
令和4年3月31日（単位：円）

当期繰入 当期取崩し 期末残高期首残高

10,000,000 2,000,000 0 12,000,000

令和3年度貸借対照表
令和4年３月31日（単位：円）

資産の部 負債・資本の部

現金

郵便貯金

普通預金

定期預金

合計

未払金

（負債合計）

鵬友会基金特別積立金

繰越金

（正味財産合計）

合計

19,750

0

11,414,560

12,819,807

24,254,117

2,500,000

2,500,000

12,000,000

9,754,117

21,754,117

24,254,117

［転居等の情報変更］
あったら必ず再登録下さい。

新ホームページからは簡単です。

郵便局の転送サービスで会報等を受け取られた場
合は、その時点では宛先不明で戻ってこないた
め、住所を変更されたことが分かりません。
そのため転送期間終了後は、鵬友会からの情報を
お届けすることが出来ませんので、転送サービス
で届いた方、住所を変更された方は事務局に必ず
届出下さい。新HPからは簡単です。

（11）鵬友会会報「おおとり」第35号　令和4年（2022）6月1日発行（10）鵬友会会報「おおとり」第35号　令和4年（2022）6月1日発行

※令和3年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、
　支部総会等の活動は中止となっております。        

令和4年4月9日
鵬友会会長　宮地　学

収支決算書及び付属書類は適正であり、その計算は正確と認めます。
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